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１ 日 時 令和５年１０月１９日（木） １０：１０～１１：５０

２ 内容

（１）児童表彰式臨席 １０：１０～１１：００

（２）意見交換・協議 １１：１５～１１：５０

１ 校長あいさつ

今日のメインは、児童表彰を見ていただくことだった。昨年は対面形式で行ったが、今年は

卒業式のことを考え、ステージで行った。卒業式に4年生も参加させるためには、フロアのスペ

ースが足りなくなるため、ステージで行うことにした。6年担任から、児童表彰での礼法や作法

を卒業式と同じにするとありがたいとのことで、形式を変えさせていただいた。今年の卒業式も

ステージで行う形式にしたいと思う。

９月には下野市の音楽祭に参加した。子ども達もきれいな声で歌うことができた。

１０月に入ってインフルエンザが流行してしまった。学年閉鎖や学級閉鎖をせざるを得ない

状況だった。１００名ほどの罹患者が出た。今週になって罹患者が減った。今は４～５名。２年

生は遠足を１か月延期した。

今週は月曜日に下野市の陸上記録会があった。子ども達も精一杯競技した。女子リレーは１

位になり、トロフィーをいただいた。明日は３年生がモビリテイーリゾート茂木に遠足で行って

くる。この後には運動会もある。

今日は、忌憚なく意見をお願いしたい。

１ 児童表彰式

・児童表彰でいただきたい賞は、５年末に目標を設定して決めている。６年のはじめに目標を再設定

し、児童との面談を経て賞を決めている。

・児童が主体的に賞を決めているところがよい。

２ 意見交換・協議（前期振り返り）

・音楽祭の合唱がすごくよかった。これで終わるのはもったいない。人数も多く、きちんとしていた。

・今の練習が中学校で生きてくる。観覧席が狭かったことが問題。

・音楽祭の会場の他に、自治医大講堂の使い道があるか。国から交付金が出るので、どういった希望

でどんな設備があった方がいいのか、アンケートを採っているところ。あと、駐車場の問題。料金

を取られる。

・人間国宝の人の能「お能にしたしむ」機会があれば、日本の伝統芸能をできるだけ見てほしい。

・小中交流クリーン活動で、石小では、縦割り班の中に石中生が入って、大松山運動公園で活動する

予定。時間があったら学校運営協議会の皆さんも、子ども達と一緒に活動してほしい。参加してい

ただいたら、感想を書いてもらいたいと考えている。時間は１３：００から３０～４０分程度。雨

が降ったら１２月６日（水）に延期。



〔１５０周年記念式典の進捗状況〕

・記念品は式典で披露する。

・航空写真は撮影済み。

・式典の中で、しもつけラボが科学ショーをする予定。

・風船飛ばしは、なし。

〔地域へお願いしたいもの〕

・不審者が多いので、多くの人が見守りをしてくれるとありがたい。

・合唱や陸上の指導者がいるといい。

・予算が付くのか。人材をどのように発掘するのか。自由時間がとれる人がなかなかいない。

（３）事務連絡

① 次回の予定

令和５年１２月１５日（金）１３：３０～１５：３０

○ 本年度の振り返りと次年度の見通し

○ 意見交換・協議

② その他

・運動会の案内を入れた。雨のときは１３日（月）に実施。子ども達の様子を見てほしい。

・１５０周年記念式典にも参加してほしい。

・合同学校運営協議会のときに、地域の方と一緒に活動する形式にもっていきたいので、１１月２９

日の小中交流クリーン活動に参加してほしい。
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